



尚徳福社会坂戸保育園

2022年3月

暖かい日と寒い日を繰り返して、少しずつ春が近づいてきました。早いものでいちご組での生活もあと少し。子ども達も少しずつ自分で出来ることが増え心身ともに大きな成長を見せてくれました。残り少ないいちご組での生活を楽しく過ごしたいと思います。



こんなに大きくなりました！



散歩…電車やバス、フォークリフト、消防車を見に行ったり、手をつないで沢山歩いて行けるようになりました。

給食…スプーンを持って食べたりコップも上手になりました。

言葉…「ワンワンいないね」「クルマあった」など少しずつ二語文が出てきたり動物の名前なども理解してきました。

友達…泣いている友だちの頭を撫でたり一緒に手をつないで歩いたり絵本を見たり友だちと遊ぶ楽しさが分かるようになりました。

ひな祭り製作

お内裏様とお雛様の着物を障子紙に水性スタンプをし水で濡らし、にじみ絵を行いました。自分で好きな色を選んで上手にペタペタ素敵な着物が出来上がりました。お顔は、クラスのお友だちの写真をみてこの子と指をさし自分で選びました。名前と顔も一致してきた子どもち。さて、どのお友だちを選んだか…楽しみです。



一年間ありがとうございました。

いちご組さんと出会ってあっという間に一年が経ってしまいました。入園当初はみんなミルクを飲んでた赤ちゃんだったのが、今ではお友達と一緒に園庭を元気にかけっこしたり歌や体操をしたり、食べる事やお着替えも一人でやろうと頑張っています。子ども達と笑って過ごした毎日が私たちの宝物です。

至らない点もあったと思いますが、保護者の皆様には色々ご協力して頂きありがとうございました。



もうすぐさくらんぼ組

進級に向けて3月25日からさくらんぼ組のお部屋で生活をします。少しずつ部屋の環境に慣れて楽しく過ごしたいと思います。詳細は後日お知らせ致します。

